



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 231 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC y Contraloría inician procesos disciplinarios contra funcionarios de PROREGION involucrados en actos irregulares

Gobierno Regional Cajamarca y Contraloría General de la República, inician procesos disciplinarios contra funcionarios de la Unidad Ejecutiva de Programas Regionales (PROREGION), quienes estarían involucrados en posibles actos irregulares en procesos de licitación.

La Contraloría, inicia acciones administrativas por “faltas graves” a supuestos responsables de anomalías en doce procesos de licitación ejecutados en los años 2012-2013, toda vez que el Gobierno Regional está impedido de realizar acciones disciplinarias, siendo exclusividad del Órgano de Control Externo.

Sin embargo, respeto a los otros casos (de menor gravedad), el Gobierno Regional Cajamarca y PROREGION, inician en forma inmediata las acciones disciplinarias correspondientes.

El vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, sostuvo que las investigaciones deben profundizarse con la finalidad de determinar responsables. “Nuestra lucha contra la corrupción es permanente y no cesaremos hasta erradicarla. Las instituciones y sociedad civil encargadas de fiscalizar y vigilar a los organismos del Estado tienen toda la libertad para investigar y determinar responsabilidades”, dijo.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de mayo de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**